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第１９２９例会 報告（2011・7・15）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告
６．ガバナーエレクトよりご挨拶

７．食 事
８．委員会報告
９．クラブフォーラム 担当委員他就任挨拶

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
ガバナーエレクト 疋田博之君
次期地区幹事 松島宏明君

江原会長◆会長報告
１． 日 火 午後 時 分から、大間々図書館視聴覚１２ １ ３０( )

室で、大間々高校 年生対象の進路支援講話が行わ３
れ、根本パスト会長、東郷会長エレクト、野田会員
の 名が講師をつとめられました。当日は下井田奉３
仕プロジェクト委員長も立ち会われました。

２．やはり 日午後 時 分から、当クラブ創立 周１２ ６ ３０ ４０
、 。年第 回実行委員会を プリオパレスで行いました１

花房実行委員長他 名が出席致しました。１１
３．昨晩、片貝年度の決算承認理事会がうおせんで行

われ、繰越金を引き継いで参りました。
４．家住ガバナー補佐は、本日高崎での地区規定審議

会立法案検討委員会に出席の為、本日の例会は欠席
されております。

５．本日午後 時から地区の第 回ロータリー財団合同５ １
委員会が伊勢崎プリオパレスで行われ、下井田地区

。補助金･奨学金･年次寄付恒久基金委員が出席されます
６．本日午後 時 分から希望の家会議室で、桐生西６ ３０

。ローターアクトの初例会前の打合会を行うそうです
新木ローターアクト担当委員も同席されます。

７．明日午後 時から、桐生５ＲＣ合同の群大工学部６
、 。留学生交流会が 前年度の事業として開催されます

当クラブは 名登録をしております。１７
８．星野パスト会長よりお義父様の会葬お礼がありま

したが、桐生西Ｒ会長として葬儀に参列させていた
だきまして、改めまして会長の重圧を感じました。
一生懸命頑張りますので、皆様のご協力をお願い致
します。

天沼幹事◆幹事報告
◇ハイライトよねやま が配信されました。１３６
◇桐生タイムス社表敬訪問と大間々高校進路支援講話

の記事が桐生タイムス紙に掲載されました。
◇例会変更のお知らせ

前橋北ＲＣ 7/18(休) 藤岡ＲＣ 7/21､8/11(休)
富岡ＲＣ 8/10､8/31 藤岡南ＲＣ 7/22､8/12 休)（

富岡中央ＲＣ 8/11(休) 富岡かぶらＲＣ 8/16(休)
沼田中央ＲＣ 7/28､8/4(休)､8/25､9/1､9/15､9/29

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/11 桐生南ＲＣ 6/15､6/22､7/6 桐生中央ＲＣ 7/7
桐生赤城ＲＣ 7/5 足利ＲＣ 6/3､6/10､6/17､6/24

疋田博之君◆ガバナーエレクトよりご挨拶
皆さん、こんにちは。

ガバナーノミニーからこの 月で７
ガバナーエレクトとなり 日余１０
りが過ぎました。自分の年度で何
が出来るのかと考えております。

来年４月の地区協議会を桐生
西ＲＣさんにお願いして開催し
て頂くことになっております。
ご面倒をお掛けしますが、ご協

力をお願い致します。また、地区大会は来年の 月１０
を予定しております。桐生５ＲＣに色々お願いしな
がら進めて参りますので、宜しくお願い致します。

１３７３キロカロリー◆食事メニュー
鰻丼、生海苔あんかけ茶碗蒸し、
蜆と三つ葉の赤出汁、胡瓜と茗荷の浅漬け、西瓜

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４２ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ４ ９０．４８
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者１名）９７．５６

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

宜しくお願いします ･疋田君ガバナーエレクト
歓迎､疋田 天沼君､中野君､阿左美君ガバナーエレクト
疋田さん､松島さんをお迎えして 符波君
正田さん先日はありがとうございました 髙森君
御会葬ありがとうございました｡心より御礼申し上げ
ます 星野君
各担当委員の就任挨拶ご苦労様です 江原君､福島君
先週は出席 ％ありがとうございました 栗原君100



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

遠藤千亜規さんのチャリティコンサートご来場あり
がとうございました 花房君
インターアクト宜しくお願いします 野田君
今年も宜しくお願いします 横塚君
職業奉仕担当です｡宜しくお願いします 乾君
本日､方針発表させていただきます｡一年宜しくお願
い致します 向田君

中野拠金委員長◇ロータリー財団
【年次寄付･恒久寄付】

疋田Ｇエレクト歓迎 天沼君
疋田さん､松島さんを歓迎して 符波君
御会葬いただきありがとうございました｡大変お世話
になりました 星野君
先週は出席 ％ありがとうございました 栗原君100
今年も宜しくお願いします 横塚君
本日､方針発表させていただきます｡一年宜しくお願
い致します 向田君
正田さん先日はありがとうございました 髙森君

【ポリオボックス】
沢山集金して下さい 根本君
暑中お見舞い申し上げます 坪井君､小野満君
本日､方針発表させていただきます｡一年宜しくお願
い致します 向田君
納涼会宜しくお願いします 前原君
ニューヨーク在住の孫の３歳の誕生日です 新木君
フトコロが涼しくなります 田﨑君
その他 塚本君､羽鳥君､正田君､小林君､髙森君､

符波君､霜村君､天沼君､井本君､武井君､
舩戸君､横塚君､金子君､江原君､野田君､
福島君､栗原君､中野君､須田君 東郷君､、

花房君､石川君､下井田君､阿左美君､乾君
花房拠金委員□米山ＢＯＸ

疋田Ｇエレクト歓迎 天沼君
御会葬ありがとうございました｡心より感謝申し上げ
ます 星野君
クラブフォーラムありがとうございます 符波君
各担当委員の皆様ご苦労様です 福島君
先週は出席 ％ありがとうございました 栗原君100
今年も宜しくお願いします 横塚君
健康管理担当です｡宜しくお願いします 野田君
本日､方針発表させていただきます｡一年宜しくお願
い致します 向田君
正田さん先日はありがとうございました 髙森君

◆星野幸男会員よりお義父様の葬儀に際しお礼の言葉

◆クラブフォーラム

役員･委員長･担当委員就任挨拶

会計 及び
国際奉仕･友情交換担当

向 田 靖

今年度、会計並びに国際奉仕･友情交換担当委員を拝

命致しました向田でございます。

先ず、会計の方から方針を述べさせて頂きます。

会計は 年担当させて頂いております。会計は、８～９

クラブの活動が円滑かつ活発に出来るよう、会計の業

務を遂行して参りたいと思います。会員数が少なくっ

て、収入が厳しい中ですが、適正な予算編成、そして

予算の執行、更に理事会等での会計報告と、会計の立

。場でクラブ運営をサポートさせて頂きたいと思います

、 、先ほども申しましたように 厳しい財政内容ですので

会計の立場からも皆様に会員増強をお願い致します。

引き続きまして、国際奉仕･友情交換担当の立場から

方針を述べさせて頂きます。

こちらの方は、初めて担当させて頂きます。本年か

らＣＬＰによる組織編成で担当ということです。

国内及び海外の友好クラブと、どの様にお付き合い

をして行くかを、江原会長、天沼幹事そして奉仕プロ

ジェクト委員長の下井田さんと、良く打合せをしなが

ら、細かく活動内容を考えて行きたいと思います。

特に、今年度は創立 周年記念式典もございます。４０

この点も考慮しながら、如何に友好が深められるかを

取り組んで参りたいと思います。

具体的な活動計画と致しましては、友好クラブの栃

尾ＲＣさんに創立 記念式典におこし頂いて、そ４０周年

の場で交流を図りたいと思います。また先方より要請

がありましたら、こちらからも訪問させて頂くよう会

。 、長幹事さんと検討を重ねて参りたいと思います また

海外との友好クラブとＷＣＳを検討し、及びクラブを

訪問し、交流を深めて参りたいと思います。そして、

桐生５ＲＣで実施しております、群馬大学工学部留学

生交流会に、積極的に参加したいと考えております。

これらの活動を通じまして、国際奉仕の友情交換を

深めて参りたいと思いますので、会員皆様のご協力を

お願い致します。

過日は父の葬儀に際しまして、皆様ご多忙中のと
ころ、ご会葬下さいまして誠にありがとうございま
した。お陰様で無事葬儀が終わりました。会員の皆
様には色々とご協力を賜りましたことを、心より感
謝申し上げます。本当にありがとうございました。

2010-11年度 開 催桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会

東日本大震災の影響で延期となっていた恒例の桐生５ＲＣ合同群馬大学工
学部留学生交流会が、前年度の事業として 月 日(土)午後 時から、群大工７ １６ ６
学部キャンパス生協ホールで開催され、当クラブは 名が登録致しました。１７
ロータリアン
と留学生
の親交を
深める良
い機会と
なり、楽し
い集いとな

した。りま
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クラブ研修リーダー

星 野 幸 男

江原年度のクラブ研修リーダーを仰せつかりました星

野です。

国際ロータリーは、 年 月の理事会会合で、各２００６ １１

ロータリークラブに『クラブ研修リーダー』の任命を推

奨しています。その目的は、クラブレベルのロータリー

研修を強化、充実することだそうです。

この指示に基づいた第 地区研修委員会からの通２８４０

、 。 、達で 当クラブでも取り入れたようです 記録によると

年度 松倉ガバナー・田﨑会長年度に花房孝道２００８～０９

君、 年度 牛久保ガバナー・下井田会長年度に２００９～１０

根本正則君、 年度 福田ガバナー・片貝会長年２０１０～１１

度は金子福松君、そして今年度 年度 安藤ガバ２０１１～１２

ナー・江原会長年度に私 星野が 代目であります。４

クラブ研修リーダーの任務および責務、またクラブ指

導力育成セミナーの目的とか、推奨されるテーマは何か

とか、いろいろ詳細に指示項目がありますが、なかなか

理解できません。少しずつ勉強して実行していきたいと

思っております。

月 日に開催された会員増強セミナーには、ガバナ６ １９

ー補佐・地区会員組織強化委員の家住慧路君と会員増強

担当の根本正則君と出席して来ました 『会員増強なく。

してロータリーの未来はない』ということです。会長幹

事並びに研修リーダーは勿論、クラブ全員で会員増強に

心掛けなさいということだと思います。

この一年、会長幹事並びに各委員長、またガバナー補

佐を始め、地区役員委員の指導を仰ぎながら、努力して

参ります。宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長

下井田 秀 一

奉仕プロジェクト委員長を仰せつかっている下井田で

ございます。

奉仕プロジェクト委員会は、私が委員長で、職業奉仕

担当が乾さん、社会奉仕担当が横塚さん、国際奉仕･友

情交換担当が向田さん、新木さんが新世代の中のロータ

ーアクト担当、野田さんがインターアクトをそれぞれ担

当されています。また、矢野パストガバナー、深沢パス

ト会長、正田さん、符波さん、小林さん、福島さん、以

上の方々が奉仕プロジェクト委員会のメンバーとなって

おります。大変優秀な布陣でございますので、心強い限

りでございます。

活動方針は、ＣＬＰ本格導入により奉仕プロジェクト
委員会が発足しました。本年はその初年度として来年度
以降に繋げて行く為、大きな責任と意義があります。

『今まで長きに亘り、諸先輩が実践してきた
様々な奉仕活動を基本的に継続する』

これを、我がクラブの奉仕プロジェクトにおける〝長
期目標〟とし、その実現を図る為に今年度の活動計画が
あります。

また、従来の３大奉仕並びに新世代の委員会は、その
枠を外され、奉仕プロジェクト委員会として統合されま
した。それぞれの担当に責任を持つと同時に、担当以外
の活動にも積極参加していただいて、ＣＬＰの実を上げ
て行くというのが、奉仕プロジェクト委員会全体の方針
であります。

活動計画は、各担当の方からご報告頂く事になってお
りますので、私の方からは割愛させて頂きます。

今年は東日本大震災復興に関連して様々な要請や提案
が出されて来る可能性がある特別な年です。そちらにも
臨機応変に対応する必要が生じると考えております。

ＣＬＰを採用しているのであれば先ず聞かれるのは、
「桐生西ＲＣの長期目標は何ですか？」という事だと思
います。その答えは 「〝桐生西ＲＣの奉仕活動〟と題、
する小冊子にあることを、基本的に一生懸命継続して行

」。 。くこと この事を統一見解にしていきたいと思います
それに基づいて一年間何を行うかということは “桐生、
西ロータリークラブ奉仕プロジェクト委員会大日程”と
いうものを作成してあり、これが長期目標を受けた今年
度の年度計画です。クラブ現況報告書にも綴じ込む予定
でおります。

それでは、ＣＬＰを採用して何がメリットなのかを申
し上げます。従来は委員会という壁があって、他の委員

、 、会には頼みづらかったことが 委員会という枠が外され
担当というフラットなものに変わり、同じ委員会の中で
臨機応変に行えるようになったことです。つまり横の繋
がりを強化して活性化を図った事です。

そのメリットが最大に発揮出来る委員会活動を行って
、 。参りたいと思いますので 一年間宜しくお願い致します

ロータリー情報担当

田 﨑 武 夫

ロータリー情報担当の田﨑と申します。一年間宜しく
お願いします。

会員組織委員会は 名のメンバーで、須田大委員長を５
頂点にロータリー情報と会員増強があります。会員増強
はすごい実績がある根本パスト会長が担当されており、
その様なそうそうたる委員会の皆さんに色々教えて頂き
ながら、一年間やって行きたいと思います。

尚、ここで少しＰＲをさせて頂きます。本日、疋田ガ
バナーエレクトと松島地区幹事がおみえになっておりま
すが、来年の 月 日に地区協議会を疋田ガバナーエレ４ ２２
クトのもと、桐生西ＲＣがホストとして開催します。実

、 。行委員長に須田パスト会長が 私が実行幹事を務めます
、 。皆様に是非ご協力頂きますよう 併せてお願い致します

ロータリー情報の活動は、会員増強の結果次第となり
ますので、どうぞ、宜しくお願い致します。



- 4 -

桐生西ロータリークラブ

会員増強担当

根 本 正 則

会員増強担当の根本でございます。

『会員増強』の要請を、先週の須田組織委員長さん、

そして本日は会計さん、クラブ研修リーダーからも頂き

ました。

私は 月の会員増強及び拡大月間に因んで、 日に卓８ ５

話を予定しておりますので、今回は余り申し上げません

が、桐生西ＲＣが会員数 名を割ったのは 年振りで５０ ３５

ございます。この事を良く理解して頂いて、会員一人一

人が会員増強のメンバーの気持ちで、新会員のご紹介を

頂けましたら、有り難いと思います。

今は、昔と違って１業種５名までＯＫです。どうぞ、

同業他社の方も含めてご紹介を頂きたいと思います。

今年度のＲＩ会長のカルヤン･バネルジー氏は、矢野

ガバナー年度地区大会のＲＩ会長代理として桐生におみ

えになりました。当クラブのメンバーも６割位の方がお

世話をさせて頂いた記憶が残っていると思います。そう

いった方がＲＩ会長に就任された記念すべき年度に、会

員数を 名或いは 名にして、 周年を迎えたいと思６０ ７０ ４０

っております。

、 、是非 新会員候補者のご紹介をお願い申し上げまして

挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。

インターアクト担当
及び 健康管理担当

野 田 真一郎

インターアクト委員を仰せつかりました野田真一郎です。

恒例となっている行事を、江原新会長、下井田奉仕プ
ロジェクト委員長をはじめとした諸先輩方のご指導ご鞭
撻のもと、確実に行っていきたいと思います。

去る 月 日にはインターアクト合同会議があり、小７ ９
林さんにご協力いただきました。誠にありがとうござい
ます。また、 月 日には大間々高校にて根本さん、東７ １２

、 。郷さん 下井田さんとともに進路支援講話を行いました
ありがとうございます。また、 月初旬には模擬面接、９
来年 月には台湾での海外研修も計画しています。３

一年間よろしくお願い申し上げます。

健康管理担当委員を仰せつかりました野田真一郎です。
、 、 、江原新会長 前原クラブ運営委員長のもと 齋藤先生

下山先生、東郷先生とともに会員の皆さまの健康管理を
行っていきたいと思います。

恒例の早朝健康診断はもとより、僭越ではありますが
例会での禁煙を活動目標にしたいと計画しています。愛
煙家の方々のことを考えると、一期的には無理だと思い
ますので禁煙例会を徐々に増すなど段階的な方法にて実
現できないものかと思っています。

一年間よろしくお願い申し上げます。

出席担当

栗 原 幸 三

江原年度のクラブ運営委員会･前原委員長のもと出席

を担当致します栗原です。

クラブ運営委員会のプログラム担当や親睦担当、また

他の委員の皆様と一緒に、協調して進めて参りたいと思

います。

活動方針と致しましては、規則正しい出席は会員の条
件として定められたものですので、会員の皆様が出席率

％以上を達成されることを目指しております。９０
活動計画と致しましては、ＳＡＡと協調して無断欠席

が無いように対処して参ります。また、欠席者の状況を
把握して、メイクアップの依頼を行って参ります。そし
て、毎月第２例会に出席 ％表彰を行います。記念品100
はＬＥＤの懐中電灯を用意しております。更に、毎例会
で出席状況の発表を行います。

以上です。一年間宜しくお願い致します。

プログラム担当

金 子 福 松

クラブ運営委員会のプログラムを担当致します金子です。

【活動方針】
江原年度のクラブ活動方針「歴史と伝統のある自分達

のクラブで、お互いに楽しく、協力し合って、そして学
」 、びながらクラブの活性化をして行く を基本理念にして

プログラムの編成をして行きたい。
、 、そのために 例会運営委員会でプログラム案を審議し

プログラム表を作成して、理事会に提案する。
(注)非公式であるが、例会運営委員会のメンバーは

江原会長、天沼幹事、石川ＳＡＡ、前原クラブ
運営委員長、家住親睦担当委員、栗原出席担当

、 。委員 金子プログラム担当委員の 名で構成する７
【活動計画】

１．３ヶ月毎に例会プログラムを審議し編成する。
２．第２例会に原則として会員卓話を充てる。
． 、３ ロータリーカレンダーによる特別月間のテーマを
プログラムに盛り込んで、ロータリーの理解を推進
する。これは関係委員会に担当して戴く。
例) ８月の会員増強及び拡大月間には会員組織委員会に

９月の新世代の為の月間には奉仕プロジェクト委員会に
４．外部卓話者の選定に当たっては、会員皆様にご協

力を頂いて、魅力ある方々をお招きしたい。
。地区の卓話･研修出前サービスの利用も考えて行く

以上です。一年間宜しくお願い致します。

《次例会予告》

７月２９日(金) 納涼家族会

点鐘 PM６：３０、 会場 桐生プリオパレス




